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群馬県生協連の第 55回通常総会が、6月 17日（火）、前橋市総合福祉会館で開

催されました。代議員総数 54名が出席し（本人出席 38名、代理人出席 16名）で

以下の議案の審議を行ない、全議案を可決し成功裏に終了しました。 

第 1号議案「2013年度事業報告及び決算関係書類承認の件」 

第 2号議案「2014年度事業計画及び予算決定の件」 

第 3号議案「役員選任の件」 

第 4号議案「役員報酬総額承認の件」 

第 5号議案「会員除名の件」 

第 6号議案「議案決議効力発生の件」 

総会には来賓として、群馬県生活文化スポーツ部消費生

活課の菅沼秀明課長、日本生協連中央地連事務局の大本隆

史氏、群馬県農業協同組合中央会の藤井啓太郎参事、中央

労働金庫群馬県本部の小渕晃幸副本部長、中央労働金庫生

協部の鹿又要一部長、群馬県くらしの会連絡会の木島勝惠

会長、一般社団法人群馬県労働者福祉協議会の加藤登事務

局長にご出席いただき、代表して菅沼秀明消費生活課長と

大本隆史事務局長、藤井啓太郎参事から祝辞を頂戴しました。 

総会では役員の改選が行われ、直後に開催された第 1回理事会の互選の結果、以下の役員体制が確認され

ました。 

《理事》 

中 嶋 源 治 代表理事 会長理事（コープぐんま） 
原 田 富 夫 副会長理事（利根保健生協）【昇任】 

加 藤 雅 二 副会長理事（全労済群馬県本部） 

梅 澤 義 夫 副会長理事（コープぐんま） 
八 田 直 樹 代表理事 専務理事（常勤） 

小 澤  厚 常務理事（利根保健生協） 

高 橋  勝 常務理事（群馬県庁生協） 
中 嶋 義 幸 常務理事（パルシステム群馬） 

松 本 勉 枝 理  事（女性協･コープぐんま） 

新 井 浩 之 理  事（群馬中央医療生協） 

関 沼 光 好 理  事（はるな生協）【新任】 

真 下 治 之 理  事（群馬県学校生協） 

佐 藤 順 子 理  事（コープぐんま）【新任】 

丸 山 一 世 理  事（生活クラブ生協）【新任】 

 

 

 

反 町 幸 代 理  事（パルシステム群馬）【新任】 

海 野 英 顕 理  事（群馬大生協）【新任】 

佐 藤 智 之 理  事（高崎経済大生協） 

 

《監事》 

松 原 和 夫 （はるな生協）【新任】 

宮 沢 健 二 （全労済群馬県本部）【新任】 

吉田寿美子 （コープぐんま） 

 

 

《顧問》 

峰 岸  通 （前会長理事） 
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6月 19日（木）、群馬県生協連女性協議会第 21回定期

総会が前橋問屋センター会館で開催されました。会員生

協から代議員・オブザーバーとして組合員、役職員など

100名が参加しました。 

議長にはるな生協の代議員の木村よし枝さんが選出

され、最初に中嶋源治県連会長と清野紀美子女性協会長

が主催者を代表して挨拶を行いました。 

続いて、来賓の群馬県生活文化スポーツ部消費生活課

赤羽昌巳補佐、群馬県ぐんま男女共同参画センター角田淑江所長か

ら祝辞をいただきました。 

提案のあった第 3 号までの全議案はいずれも満場一致で承認さ

れました。今回は役員の改選が行われ、清野紀美子会長、星野小夜

子委員、宮澤孝子委員、山田千枝委員、福田千佳委員が退任し、新

たに松本勉枝さんが会長に選ばれたほか、以下の役員体制で今年度

以降の活動を進めることが確認されました。 

 

 

 

 

県連理事会は平成 26 年度群馬県総合表彰を受賞（5 月 3 日）

した中嶋源治会長理事の受賞を祝う会を 7月 17日、第 2回理事

会のあと昼食会の形式で開催しました。ご出席くださった県消費

生活課菅沼秀明課長と県食品安全局食品安全課萩原美紀次長か

ら祝辞をいただき、全役員からお祝いの言葉が贈られるなどして、

終始和やかな会となりました。 

群馬県総合表彰は、“多年にわたりそれぞれの分野において献身的に尽力された”方が表彰を受け、今年

度は 137個人 1団体が受賞しました。生活分野の受賞は中嶋会長を含め 2名のみでした。なお、利根保健生

協の利根中央病院看護部長の金子れい子さんも保健分野で受賞されています。 

県消費生活課赤羽昌巳次長（左）とぐんま男女

共同参画センター角田淑江所長（右）から祝辞

をいただきました。 

 

はるな生協から運営委員推薦の予告があります。総会では、推薦を受け次

第県連理事会で確認し就任となることを承認していただきました 

第２１回定期総会のようす 

会 長  松本 勉枝（県連理事、コープぐんま理事） 

副会長  秋山ユミ子（生活クラブ生協理事） 

運営委員 藤原 京子（利根保健生協支部委員） 

  〃   下山 淳子（コープぐんま理事） 

  〃   西原 友美（パルシステム群馬理事） 

  〃   猪俣 友子（北毛保健生協理事） 

  〃   甫仮 文子（群馬中央医療生協理事）  

  〃   狩野 清美（群馬県学校生協理事） 

  〃        （はるな生協） 

 
総会終了後の恒例のアトラクションでは、参加者はオカリナ

四重奏団『アンサンブル・オウル』のオカリナアンサンブル

コンサートを楽しみました。 



 

 

 

ぐんま食の安全・安心県民ネットワーク（中嶋源治会長）は 6月 27日（金）、群

馬県との協働事業として「地域語部の会」を開催し、フードディフェンスをテーマ

にパネルディスカッションを行いました。 

会場となった群馬県立群馬産業技術センターの多目的ホールに用意した 180席は

すべて埋め尽くされ、事業者、行政、保健所などの参加者が 9割を占めるなど関係

者の関心の高さが伺えました。 

昨年暮れに発生したアクリフー

ズ群馬工場の農薬混入事件のあと、

マルハニチロホールディングスが

食品安全管理を含めた品質保証体制及び危機管理体制に

ついて社外有識者からなる第三者検証委員会を発足させ、

5月 29日に最終報告が公表されました。この第三者検証

委員会に消費者及びメディアの立場

で参加した科学ライターの松永和紀

さんを招いて「食品テロに対して食

品関係者が取組むべきこと・消費者にできること」をテーマに講演とパネルディスカ

ッションを行いました。 

松永和紀さんの講演に続き行ったパネルディスカッションは、森田幸雄氏（東京家

政大学教授）をコーディネーターに、松永和紀氏、中嶋源治氏（ぐんま食の安全・安

心県民ネットワーク会長）、高川新一氏（株式会社ベイシア品質管理部長）、三枝裕昭

氏（ポッカサッポロフード＆ビバレッジ群馬工場長）、渋澤澄子氏（群馬県食生活改善推進員連絡協議会会

長）、下田雅昭氏（群馬県衛生食品課長）がパネリストとして登壇しました。 

食品関係事業者や行政に望むこと、フードテロが発生した時に消費者にできること、正確な情報提供と錯

綜した情報の取捨選択、雇用関係の実態把握と改善、社内の

コミュニケーション、福利厚生の充実、監視カメラの活用、

事件が起きる前の予兆への敏感さ等について意見交換が行

われました。また、会場の参加者からもたくさんの意見や質

問がだされました。 

この農薬混入事件が群馬県内の工場で発生した事件だっ

たということもあり、第三者検証委員会が最終報告を公表し

たら、それを受けてただちに事業者や消費者が報告をテーマ

に意見交換できる場を設定しようと、群馬県とネットワーク

で準備してきた企画です。 

 

 

 

 

 ぐんま食の安全・安心県民ネットワークは６月１８日（水）、群馬

県庁昭和庁舎で第８回総会を開催しました。総会には、県民ネット

ワークの役員１２名が参加し、群馬県から健康福祉部の塚越日出夫

食品安全局長をはじめ７名にご出席いただきました。 

はじめに県民ネットワークを代表して中嶋源治会長から挨拶が

あり、次いで来賓の塚越日出夫食品安全局長から、従来の食の安全

性確保の課題の上にフードディフェンスの対応などを加え、県民の

食の安全性確保に努めることなどに触れ挨拶がありました。八田事 

 

総会の様子 

地域語部の会のようす 

松永和紀さん 

森田幸雄教授 

パネリストの皆さん 



 

務局長から、平成２５年度事業報告、収支決算報告、平成２６年度事業計画案、収支予算案、平成２６年度役員

体制の提案があり、田村監事が監査報告を行ったあと、全議案が承認されました。２６年度の役員には、中嶋源

治会長（群馬県生協連）、小林宏安副会長（株式会社とりせん）、松村久子副会長（農村生活アドバイザー）、田村

新衛監事（ＪＡ群馬中央会）をはじめ１４名が選任されました。 

 

 

 

 

消費者ネットワーク群馬（中嶋源治会長）は 6月 24日（火）、群

馬県庁昭和庁舎で第 5回総会を開催し、平成 26年度事業計画など

を確認しました。 

総会では議長に香川隆運営委員（群馬県消団連事務局長）が選出

され議事を進行しました。

来賓として群馬県生活文化

スポーツ部消費生活課赤羽

昌巳補佐にご出席いただきました。 

平成 25年度事業・収支報告、平成 26年度事業・収支予算などの

議案は一括して八田直樹事務局長から提案され、質疑のあと原案通

り承認されました。会長に中嶋源治氏（群馬県消団連会長）、副会

長に天田昭夫氏（弁護士：消費者行政充実ぐんま会議）を再任する

など平成 26年度役員体制も承認されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8月 30日県総合防災訓練リハーサル 

9月 1日県連事務局会議 

4日第 3回県連組織部会・県消団連幹 

事会・県消費者大会実行委員会 

6日群馬県総合防災訓練（太田） 

9日第 2回生協大会実行委員会 

10日第 3回女性協運営委員会 

11日群馬県消費生活問題審議会 

 ～12日 6県連合同業態研修会（茨城） 

17日地連機関運営責任者・担当者会議 

18日第 3回県連理事会・地連組合員活動 

委員会 

22日前橋市消団連幹事会 

24日地連職域生協協議会 

30日地連運営委員会・県連活動推進会議 

10月 1日地連ＭＣＡ無線訓練 

2日女性協視察研修会・県消団連幹事会 

3日関東甲信越行政生協連絡会 

4日～5日収穫感謝祭 

日 時 2014年 7月 17日（木）10時 00分～ 
場 所 全労済群馬県本部 おおわたりホール 
   会議室 
議事及び内容 

□ 協議事項 

１、第 55回県連通常総会の結果について 

２、消費者政策課題について 

３、食品安全の強化に関わる取組みについて 

４、県連災害対策について 

５、消費生活課の県連視察について 

６、会員生協の総代会の開催状況及び結果 

７、その他（県の委員推薦他） 
 

挨拶を述べる中嶋会長（右）と来賓の赤羽昌

巳消費生活課補佐（左） 


